

# Parforcehornbläser gestalten stimmungsvolle Hubertusmesse

## Jagd: Predigt über Respekt vor Natur und Schöpfung

**BÜRGSTADT.** Stimmungsvoll hat das Parforcehornkorps Bayerischer Untermain am Samstag die traditionelle Hubertusmesse in die Kirche St. Margareta in Bürgstadt gestaltet.

Unter der Führung von Bettina Mecking und dem ensembleeigenen Organisten Michael Löffler klangen Orgel und Parforcehörner bei der Veranstaltung des Bayerischen Jagdschutzvereins Miltenberg wunderbar zusammen und erzeugten eine ganz besondere Stimmung.

Pfarrvikar Bernd Winter zelebrierte die feierliche Messe und ließ in einer themenbezogenen Predigt die mehr als 700 Kirchenbesucher aufhorchen. Er veranschaulichte, wie wichtig die Arbeit der Jäger für

die Gesellschaft ist, und hob das Verantwortungsbewusstsein der Jäger für Natur und Umwelt hervor. Zunehmende Freizeitaktivitäten sowie die Verbauung störten das Gleichgewicht wildlebender Tiere und der Natur. Mehr Rücksichtnahme sei dringend erforderlich, so Winter. Dass Jäger auch heute noch die Tradition pflegten, bei einem erlegten Tier für einige Minuten innezuhalten, zeuge von Respekt vor Kreatur und Schöpfung.

Das angekündigte kleine Platzkonzert nach der Messe fand wegen des schlechten Wetters nach dem Gottesdienst in der Kirche statt. Nahezu alle Kirchenbesucher lauschten den Klängen der Hörner. kü



Die Bläsergruppe des Jagdschutzvereins Miltenberg.

Foto: privat